

損保ジャパンDIY生
命は、生命保険の加入や、
見直しを検討している顧
客を対象に、同社の商品
「1年組み立て保険」の
説明や、契約に関する相
互の問題を解決するため、
同社は、インターネットを活
用して、生
命保険のダ
イレクト販
売を展開し
る「DIY生命
保険アド
バイスデスク」を10月19
日から開設した。
同社は、インターネッ
トやコールセンターを活
用して、来店型の
「損保ジャパンDIY生
命」のアドバイスデスク
を提供する。

来店型のアドバイスデスク

損保ジャパンDIY生命

談を受ける、来店型の
アドバイスデスク」を社内
で開設することにした。

条件を見落としている
か」「自分で考えている
内容で間違いないか」
について検討する際に、
自らの判断で加入する際、
は、同社会議室を利用し、

「振り込め詐欺保険」を開発

エース保険

カード会社、通信会社、銀行など対象に



挨拶する今井隆志社長

同商品の保険契約者は
ホームセキュリティーサー
ビス会社やカード会社、
通信会社、銀行など個人
顧客と取引を行う企業
で、被保険者は企業の顧
客および同居の親族とな
る。被保険者が各種振り
込め詐欺の被害に遭った
場合に被保険者1名につ
き30万円から50万円を限

請求詐欺、融資保証金詐欺、還付金等詐欺)の被害額を補償する新保険商
品「振り込め詐欺保険」を開発、このほど販売開始した。これまで免責事
項とされていた詐欺被害を補償する商品の販売は国内で初めて。

詐欺被害を補償する初の商品

年間100億円程度の被害が発生

度とした保険金の総計が
契約企業に支払われる。
企業が支払う保険料は
被保険者の属性によって
異なり、被保険者1名につ
き月額50円から200
円、1契約あたりの年間
保険料は数百万円から數
千円となる。例えばオ
レオレ詐欺であれば高齢
者の被害確率が高く、逆
に架空請求詐欺であれば
若い者が被害に遭いやす
いといった傾向をもとに、
保険料を算出する。

同商品の特性上、被保
険者による保険金の不正
請求も危惧されることか

ら、比較的容易に顧客と
なり得る業種の企業につ
いては保険契約の対象外
とすることがあるなど、
フルオンライン契約対象
施設の居住者向けに取り
扱いを開始する。振り込め詐欺とは、被
害者に面接することなく
現金を自己の管理する預
貯金口座に振り込ませる
などしてしましる、匿
名性が高い知能犯罪で、
いわゆるオレオレ詐欺
「架空請求詐欺」「融資
保証金詐欺」「還付金等
詐欺」の4類型に区分さ
れている。

振り込め詐欺の08年ま
での被害額(既遂)は年
間200億円規模、また
被害件数も年間2万件を
超すなど、多くの人が甚
大な被害にあっている。
そこで、各方面で予防対策が
推進され、その結果、被
害者に対するといった層別化
も図る。

10月29日には東京・大
手町の同社大手町オフィ
スで商品の記者説明会見
が開かれ、今井隆志社長
が挨拶のなかで今後も独
自商品を開発・販売して
いく方向性を示し、商品

ネットによる投信サービス
東京海上日動は、顧客
向けサービスをさらに充
実させるために、「イン
ターネットによる投資信
託お取りサービス」を10
月26日から開始した。

同サービスは、損保会
社初の試みで、顧客はこ
れまでの投信カスタマー
センターでの電話による
取引サービスに加え、イ
ンターネットによる取引
の申込みや残高照会等も
併せ利用可能となった
(利用料無料)。同サー
ビス内容は次のとおり。

①商品(ファンデ)内容
・パフォーマンスの確認
②商品(ファンデ)の購
入・解約
③残高照会
④積立プラン(定期定額
契約)の変更
⑤出金
⑥口座開設(今年4月か
らサービスを開始)

ペットビジョン(顧客に
アリアンツ社は、ペッ
トゴー社を取扱代理店と
して、ペットゴーが展開
する国内最大規模のペッ
ト通販「ペットビジョン」
で、動物病院での犬・猫
の治療費を補償するアリ
アリアンツのペット保険を10
月16日から販売開始し
た。今回の販売モデルの
特徴は、ペットビジョン
の会員向けに実施した調
査結果をもとに、ペット
ビジョンの顧客へ独自の
通販ポイントを付与し、
ペット保険の普及を目指す
という点にある。



(損保版)

第1~4月曜日発行
発行所 新日本保険新聞社
大阪市西区朝本町1丁目5-15
(郵便番号550-0004)
電話 (06) 6225-0550 (代表)
FAX (06) 6225-0551 (専用)
購読料 1か月2100円
(消費税、送料込み)
©新日本保険新聞社 2009

シンニチ保険Web

www.shinnihon-ins.co.jp

購読者専用サイトのパスワード

yourmind

(2009年12月31日まで)

※「1月」と「7月」に変更します。



先日、生保販売が得
意な損保代理店のコン
サルティングの模様を
拝見させていただく機
会に恵まれた。じつく
り見ていると、生保セ
ルスマントラの踏むべきセールスプロ
セスをしっかりと踏んでおり、

「だから売れるんだ」と改め
て納得した。そのときふと氣
が付いたのが、「生保販売に対する
自分の思い」といったものをその代
理店は相当話していた。

生保のセールスマントラの中にも
りばめられた、いろいろな要素があ
る中で、「自分の思いや考え方」をア
クセスをしつかり踏んでおり、

セスをしつかり踏んでおり、
が付いたのが、「生保販売に対する
自分の思い」といったものをその代
理店は相当話していた。

その人の人生を形作る」といった内
容がしばしば書いてある。まず、自分
の考え方や信念のようないものが頭の中
にでき初めて、その思いが現実世
界に形となって現れるということは
歴史的成功者の実例を見ても確かな
ことのようである。

以前、どの商品を賣うかよりも
重要なことだと書いた。なぜ、お客様
はあなたから生命保険に入ろうとす
るのか?一番インパクトがあり他
者と区別できるもの。それはセール
スのお客様に対する「思い」ではない
だろうか。「思い」は形のな
い物であるが、不思議と思
いの人からはその思いが外
にじみ出でる。お客様は、それに
気付くということではないだろう
か?「自分はなぜ生命保険を売る
のだろうか?」「自分は生保販売を通
じてお客様に何を考えようとしてい
るのだろう?」と自問してみると
自分が何を考えようとしているの
をぜひお勧めしたい。(希望)

お客様に「思い」を伝える

では当たり前である。しかし、一方
損保ではよくいわれるようになくな
るリスクに対しても設計・提案するので
アプローチの段階で、お客様に対し
て保険販売に対する自分の思いを語
る場面はそう多くない。

自己啓発の書物を読むと、「思いが
どうつか?」「思い」は形のな
い物であるが、不思議と思
いの人からはその思いが外
にじみ出でる。お客様は、それに
気付くということではないだろう
か?「自分はなぜ生命保険を売る
のだろうか?」「自分は生保販売を通
じてお客様に何を考えようとしてい
るのだろう?」と自問してみると
自分が何を考えようとしているの
をぜひお勧めしたい。(希望)

今回は、全国の保険代理店（保険ショップ）の健全な発展・育成支援を目的として設立された、「保険健全化推進機構 結心会」について触れてみたい。

保険会社の社員から 代理店への転身 ～吸収・合併・提携の本質～【35】

株式会社アーネストプレイス

代表取締役 古川 真一

話が飛び交う
～吸収・合併・提携の本質～
この2つのテーマについて
これまた、長い時間でござ
り組みとしては最高のケ
リヤは大きな悩みであり、
この2つのテ
ーマについて
か、時間外労働の問題、
昇給の仕組み等、それぞ
れの苦勞が手に取るよう

吸収・合併・提携を実践してきた 筆者が経営の本質を問う

第2回は「集客」と「給与体系」に関する会社会員は、「給与体系」の分野での分科会が行われた。各代理店ともこの2つのテーマは大きな悩みであり、この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手数料を開示するかどうか

この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手

数料を開示するかどうか

この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手

数料を開示するかどうか

この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手

数料を開示するかどうか

この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手

数料を開示するかどうか

この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手

(株)アーネストプレイスについて

大手保険会社に勤めていた古川真一氏が、1999年に個人代理店として独立。組織創立への関心から、社員がまだ1人のときから日本における人間成長トレーニングの第一人者である鈴木博氏に師事。価値前提を共有する組織の素晴らしさを実践するために、想いを共有できる同志を社員として迎え入れ、業界の発展を目指している。

URL : <http://www.earnestplace.com>

『結心会』創設を喜ぶ

保険代理店の質向上へ活力

結心会は、日本全国で活動したものである。私も第一回の会合（2009年2月17・18の西日本開催）から参加させてもらつた。第一回は手探りのなかでの開催で、参加代理店も30社足らずであったが、10月6日の設立総会には約40社が集まつたとのことで、たいへん嬉しく思っている。

競合他社も一堂に会し意見交換

各社の特徴活かし個から組織への取り組みに期待

第2回は、私の得意である企業に敬意を表したいと思う。

第4回は、私は参加できなかったのだが、「結心会共同集客モデルの可能性について」をテーマに各企業の参加があった。

第3回は、保険料比較

サイトを比較するという

ことで、3社の比較サイ

ト会社の方々に来ていた

あるはずだが、快く参加

してもらつた。

特に、手

数料を開示するかどう

か、時間外労働の問題、

昇給の仕組み等、それぞ

れの苦勞が手に取るよう

『結心会』これまでの経過を振り返る

1. WEBサイトの運営
2. 定例会の開催
3. 保険代理業の振興に関する調査・研究
4. 出版物・刊行物の発行

まだ開催された4回の会は、地域1番店を目指している代理店が多いのが特徴であり、全国展開している代理店とはまた違う特性、代理店の規模、抱えている問題等が違い、個の力を組織的な力に集約して行く過程は、相当たいへんな努力がいると思っていた。そのなかで、設立総会が開催できただことは、発起人の方々をはじめ、参加代理店、サポートを頑張っている保険会社、あるいは保険業界に関連する各企業の努力の賜であり、素晴らしいものだ。

我々は事業年度を単位として日々の活動を積み重ねている。今年度は2010年3月末の決算で、株主を始めとするステークホルダーの期待に応えるべく、2009年度の事業計画の達成に向けて支店経営を開拓しているのである。年度の事業計画を実現するには、半期単位、すなわち上期、下期それぞれの事業計画を実現することが重要である。さらに細分化した四半期単位の事業計画を確実に成し遂げることが半期単位、そして年度の事業計画完遂につながるのである。今年度の上期は、第一四半期、第二四半期ともに各四半期の仕上げ月である6月、9月には、単月としては極めて大きな成果を残し各四半期の追い込みを図ることができた。支店全体が四半期単位、さらには半期単位の事業計画達成の重要性を十分に認識した上ででの取り組み強化徹底による大成績実現であった。しかし残念ながら結果としては半期単位の事業計画完遂には今一步及ばなかったのである。6月、9月の爆発力に比べ各四半期の他の2か月の実績が大きく不足し

たことが原因である。この点を上期の反省として、下期スタートの10月はまず単月の計画値を確実に仕上げた上で、それを上期の対計画値ショート分を一気に挽回すべく支店内に取り組み強化の徹底を指示した。だが結果は10月単月の計画値をショートし、上期末のショート分をさらに大きくしてしまった。そして迎えた11月である。11月単月の計画値をショートする、上期と同じパターンに陥ることとなる。12月に四半期仕上げ月として爆発力を發揮したとしても、累積された対計画値ショート分を一掃することは極めて困難である。特に下期は、次年度の態勢強化整備期間としても重要な対計画値ショート分一掃に向けた活動だけに集中することはできないのである。従つて11月は何としても少なくとも単月の計画値は達成しなければならない。万一、11月単月の計画値をショートするようであれば、次年度の態勢強化整備の取り組みにも支障を生じることとなる。大きさでなく11月は「2009年度を決める重要な月」なのである。

筆者が使用している支店長車の月間走行距離を調べてみると、6月と9月の走行距離が多い。「2009年度を決める重要な月」をしっかりと仕上げるために、支店長自らが先頭に立ち、支店長車の月間走行距離が6月、9月に負けない走行距離数を実現せよ、ということ

支店経営 の感

楠 凜堂

8

11月は今年度を決める重要な月

決め手は支店長車の走行距離？

のものこの会の素晴らしいところだと感じた。私は「給与体系」の分野での分科会に参加し、自社の人材制度をオープンにしたが、他代理店の制度がたいへん参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手数料を開示するかどうか、時間外労働の問題、昇給の仕組み等、それぞ

りわかるため、専門情報の共有できることがたいへん必要である。これも、この大きな励みとなった。会場に会し、より良くするための意見交換をするのも、とても有意義である。同业他社がいるなかでの参加も、とても勇気が必要であるはしだが、快く参加すれば、個から組織への取り組みとしては最高のケ

リヤは大きな悩みであり、この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手数料を開示するかどうか、時間外労働の問題、昇給の仕組み等、それぞ

り組みとしては最高のケ

リヤは大きな悩みであり、この2つのテーマについての参考になることが多い、良い時間を過ごさせてもらった。特に手数料を開示するかどうか、時間外労働の問題、昇給の仕組み等、それぞ

**損保ジャパン
愛媛支店
松山支社**

仕事の機能と心地よさを追求



(有)塚本イズムジャパン

代表取締役 塚本 修平氏

塚本社長の略歴について
塚本氏は、大学を卒業後、食品会社に約9年勤務し、その後バイク販売店で店長職を3年、そして平成4年4月に旧安田火災(現・損保ジャパン)の研修生として入社した。3年後の平成7年3月に卒業、その年の4月に独立し塚本保険事務所を開設した。独立時の収保は、一般で約3000万円。まあ研修生時代の活動をお聞きしました。

「松山は家内の出身地で、知人といえども、家内の営業に行けるところがな
く……」
当時は、歩道に通勤用の原付があつていていた。代だつたという。自賠責のステッカーを見て、満期日を確認し、補償切れ等の原付があれば、連絡

して簡単につながった。

塚本社長は、大学を卒業後、食品会社に約9年勤務し、その後バイク販売店で店長職を3年、そして平成4年4月に旧安田火災(現・損保ジャパン)の研修生として入社した。3年後の平成7年3月に卒業、その年の4月に独立し塚本保険事務所を開設した。独立時の収保は、一般で約3000万円。まあ研修生時代の活動をお聞きしました。

「松山は家内の出身地で、知人といえども、家内の営業に行けるところがな
く……」
当時は、歩道に通勤用の原付があつていていた。代だつたという。自賠責のステッカーを見て、満期日を確認し、補償切れ等の原付があれば、連絡

4テーマ基本に 継続活動

顧客満足・認知度向上など
お客様のよき相談相手に

お客様とのつながりをより深めるため、塚本社長は、①顧客満足度を上げていく、②会社の認知度を上げていく、③顧客内シェアを上げていく、④ショートリストを上げていく。あるテーマを設けている。この4テーマを継続実施していくことが同社の重要な資源(基本)。そこで、4テーマについて塚本社長に簡単に説明していた

高品質のサービス提供

官庁・ビジネス街に新事務所
00台

で3件
くらい
損害保険ひまわり生
命)を扱いはじめ、早くか
ら生損害の総合販売に取
り組んでいます。

生保が保有契約高で75
00万円である。スタッ
フ数は、塚本社長を含め
立時からINA生命(現・
トランで注文を聞きに来
ない従業員がいたら感じ
ます。この顧客内シェアを
いかに高めるか。私には
4人子供いますが、学
校で加入しているスポー
ツ保険は他社の扱いで
す。顧客内シェアを高め
るのは難しいのですが、
それを意識して取り組む
ことが大変重要なと考え
ています」

④『会社の認知度を上げ
ていく』とは、「未だに
『塚本さんは、自動車保
険を売っているのですか
とか、生命保険を扱って
いますか?』と聞かれます。
そういう意味で我々の
仕事をしっかりと理解して
いただくことが大切で
す。もう一つは、お客様
の4テーマを継続実施し
ていくことが同社の重要
な資源(基本)。そこで、
4テーマについて塚本社
長に簡単に説明していた

女性スタッフ3名のう
ち、同社では営業の女性
をファイナビゲーターと
呼称し、事務担当をクリ
エイティブアシスタント
と呼んでいる。ライフナ
ンバーは、満期案内、
更改業務、契約一部を、
クリエイティブアシスタ

ントは、常時事務所にい
たとき、ご家族の皆さん
がどなたかに相談しよう
といったとき、そのリス
トの何番目に位置するか
ということです。いわば
じでたくさんの商品を扱
っているのに紹介しない
業員と同じだと思いま
す」

⑤『顧客満足度を上げ
ていく』とは、「未だに
『塚本さんは、自動車保
険を売っているのですか
とか、生命保険を扱って
いますか?』と聞かれます。
そういう意味で我々の
仕事をしっかりと理解して
いただくことが大切で
す。もう一つは、お客様
の4テーマを継続実施し
ていくことが同社の重要
な資源(基本)。そこで、
4テーマについて塚本社
長に簡単に説明していた

女性スタッフ3名のう
ち、同社では営業の女性
をファイナビゲーターと
呼称し、事務担当をクリ
エイティブアシスタント
と呼んでいる。ライフナ
ンバーは、満期案内、
更改業務、契約一部を、
クリエイティブアシスタ

有限公司(塚本イズムジャパン)(塚本修平代表取締役)は昨年1月、社名を変更し、今年6月には事務所を愛媛県松山市を中心とする三番町に移した。同所は、官庁・ビジネス街であり、また日銀前の巨大なビルの2F=写真。塚本氏は、激変する環境の中で、「品質の高いサービスの提供と同時に、お客様・従業員

の心地よさまで追求しない」とサービス業として胸が張れない」と述べ、さらに「当社の新しい事務所の存在や考え方を理解してもらい、全国の多くの代理店さんとともに元気よく仕事をしていただき」と抱負を語る。8月にはホームページもリニューアルしてアップしている。

(損保ジャパン愛媛支店・松山支社所属)
<http://www.t-isu.biz/>

トを引き、さらに任意保険や他の保険などを勧めますが、今考えると大変地道な活動です。そのうちに、火災保険の満期物件(旧住宅金融公庫)の情報を提供してもらえるようになります。そこから、お客様を増やしていくました」

生保は、平成7年の独立時からINA生命(現・トランで注文を聞きに来ない従業員がいたら感じます。この顧客内シェアをいかに高めるか。私には4人子供いますが、学校で加入しているスポーツ保険は他社の扱いです。顧客内シェアを高めることは難しいのですが、それを意識して取り組むことが大変重要なと考えています」

⑥『顧客内シェアを上げていく』とは、「未だに『塚本さんは、自動車保険を売っているのですかとか、生命保険を扱っていますか?』と聞かれます。そういう意味で我々の仕事をしっかりと理解していただくことが大切です。もう一つは、お客様の4テーマを継続実施していくことが同社の重要な資源(基本)。そこで、4テーマについて塚本社長に簡単に説明していた

女性スタッフ3名のうち、同社では営業の女性をファイナビゲーターと呼称し、事務担当をクリエイティブアシスタントと呼んでいる。ライフナンバーは、満期案内、更改業務、契約一部を、クリエイティブアシスタ

女性スタッフ3名のうち、同社では営業の女性をファイナビゲーターと呼称し、事務担当をクリエイティブアシスタントと呼んでいる。ライフナンバーは、満期案内、更改業務、契約一部を、クリエイティブアシスタ

代理店登場



三番町の入居ビル

女性スタッフ3名のうち、同社では営業の女性をファイナビゲーターと呼称し、事務担当をクリエイティブアシスタントと呼んでいる。ライフナンバーは、満期案内、更改業務、契約一部を、クリエイティブアシスタ

女性スタッフ3名のうち、同社では営業の女性をファイナビゲーターと呼称し、事務担当をクリエイティブアシスタントと呼んでいる。ライフナンバーは、満期案内、更改業務、契約一部を、クリエイティブアシスタ

女性スタッフ3名のうち、同社では営業の女性をファイナビゲーターと呼称し、事務担当をクリエイティブアシスタントと呼んでいる。ライフナンバーは、満期案内、更改業務、契約一部を、クリエイティブアシスタ

女性スタッフ3名のうち、同社では営業の女性をファイナビゲーターと呼称し、事務担当をクリエイティブアシスタントと呼んでいる。ライフナンバーは、満期案内、更改業務、契約一部を、クリエイティブアシスタ

